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ATA 31 –  08.09.2020– Ordinária 

Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às dezoito horas, após a 

verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, Presidente, 

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Correspondências recebidas: Ofício 37/2020, da Secretaria Municipal de 

Cidadania de Assistência Social. Decreto 058/2020. Decreto 061/2020. Ofício 

gabinete 290/2020. Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna 

Popular: nada consta.Grande expediente: Comunicações: nada consta. Ordem 

do dia: Discussão Preliminar: Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 003/2020/legislativo (fixa os subsídios dos vereadores para a 

legislatura 2021/2024). Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

003/2020-legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-

se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 004/2020/legislativo (fixa 

os subsídios do Prefeito e Vice-Prefeito para o quadriênio de 2021/2024). Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 004/2020-legislativo foi encaminhado 

à Comissão Geral de Pareceres.  Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 005/2020/legislativo (fixa os subsídios dos Secretários para o 

quadriênio 2021/2024). Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

005/2020-legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-

se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 006/2020/legislativo. Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 006/2020-legislativo foi encaminhado 

à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 007/2020/legislativo. O vereador Renato solicitou 

esclarecimentos e justificativa, pois são projetos específicos da área contábil. 

Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 007/2020-legislativo foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e votação: nada 

consta. Explicações pessoais:nada consta. Não havendo mais nada a ser 

tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de 

todos, e convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo 

lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga 

Pereira ............................,  pela Secretária Maria Helena Menezes 

Silveira...................................... e pelos vereadores 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  
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